

《单词百科:shedding是什么意思?shedding怎么发音?shedding的解释和用法》

英语单词shedding是什么意思?shedding怎么读?shedding怎么发音?简答网为您整理了shedding的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shedding怎么读

shedding的读音: ['ed ɪ ŋ]

shedding的意思

- 1、n.脱落, 蛻落;
- 2、v.流出(shed的现在分词);流下;蛻皮;树叶脱落;

shedding的相关词组

- 1、goods shed 货棚;

- 2、implement shed 农具房;
- 3、locomotive (engine) shed 机车 (发动机) 棚
- 4、shed tears 流泪;洒泪;挥泪;垂泪;
- 5、shed roof 只有单面倾斜的屋顶;
- 6、shed light on 为...提供线索;对...透露情况;使...清楚地显出;阐明...;
- 7、shed blood 流血, 屠杀;
- 8、bonded shed 关栈库棚, 保税库棚;关栈货棚;
- 9、boll shedding 落铃;
- 10、beet shed 甜菜窖;
- 11、customs shed 海关卡, 海关房;

shedding的近义词

- 1、desquamation n.脱落, 剥离;脱屑;剥脱;
- 2、peeling n.剥皮, 剥下的皮;
- 3、sloughing v.使蜕下或脱落(slough的现在分词);舍弃;除掉;摒弃;

shedding的双语例句

- 1、He had maintained a rigid diet, shedding some twenty pounds.

他严格地坚持节食, 减了差不多20磅。

- 2、The factory is shedding a large number of jobs.

这家工厂正大批裁员。

- 3、The sight of George shedding crocodile tears made me sick.

看到乔治假慈悲, 我感到恶心。

- 4、Losing more sweat in peacetime (training , etc.) means shedding less blood in war.

平时多 流汗, 战时少流血.

5、 From then on, I was committed to shedding the weight and getting into shape.

从那以后, 我决心减肥, 恢复正常体形.

6、 The moon shone, shedding a ghostly light on the fields.

月亮闪耀, 田野上洒下幽幽的亮光。

7、 The Pope called for a halt to the shedding of innocent blood.

教皇呼吁不要滥杀无辜。

8、 The morning sun rises in the east, shedding its rays in all directions.

旭日东升, 光芒四射.

9、 There were no signs of any let-up in job-shedding.

无迹象显示裁员势头会减缓。

10、 Customer: As you can see, I am shedding tears and feel very puckery.

顾客: 您看我又想流泪了, 眼睛还很干.

11、 Europe had been shedding its overseas responsibilities throughout the postwar period.

在整个战后时期, 欧洲一直推卸自己在海外的义务.

12、 The trees began shedding their leaves.

树木开始落叶.

13、 It provided the theory foundation for innovation design of shedding mechanism.

为开口机构的创新设计提供了理论基础.

14、 But the thought that none of them is shedding tears drives away mine.

但一想到朋友们都未曾向我流泪, 我又擦去我脸上的泪痕.

15、Shedding light on their strategy and investments should ease suspicion.

只要光能够照到它们的战略和投资上,怀疑自然会消去.

以上是简答网为您整理的shedding怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于shedding的用法

、shedding的释义、shedding的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/shedding>

